

# Le Mémorial des Aviateurs se déploie...



## Le Mémorial des Aviateurs débute son déploiement par l'École de l'air et de l'espace à Salon-de-Provence

Après avoir validé le concept d'une réplique de l'espace mémoriel lors des 90 ans de l'armée de l'Air et de l'Espace à Versailles, L'Association du Mémorial des Aviateurs (AMA) a effectué fin septembre son premier déploiement d'un nouveau concept d'espace mémoriel sur la base aérienne 701 à Salon-de-Provence.

Cette borne mémorielle permettra à tous les élèves et les nombreux visiteurs de la base aérienne de connaître le parcours des aviateurs morts dans l'accomplissement de leur mission depuis 1909 jusqu'à nos jours. Réplique de l'espace mémoriel situé au Bourget, elle donne accès à toutes les rubriques du mémorial. Elle est installée dans la Salle d'Honneur du bâtiment des élèves (BDE).

Pour contribuer à cet important projet mémoriel, soutenez-nous en adhérant à l'Association du Mémorial des Aviateurs :

<https://www.memorial-des-aviateurs.fr/soutenir>

[www.memorial-des-aviateurs.fr](http://www.memorial-des-aviateurs.fr)

